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 【委員会・室事業計画書書式】 

 委 員 会 ・ 室  事 業 計 画 書               討議 ・ 協議 ・ 審議    あ 
● 議案名： ２０２４年度 ５０周年実行委員会 年間事業計画（案） 

● ファイル名： ２０２４年度 ５０周年実行委員会年間事業計画 ver6.0 
● 担当正副理事長職氏名：副理事長 佐藤 健太郎 

◆確認日： ２０２３年 １０月 ２１日  ◆確認日： ２０２３年 １０月 ２３日 

◆確認日： ２０２３年 １０月 ３１日  ◆確認日： ２０２３年  １１月 ５日 

◆確認日： ２０２３年 １１月 １７日  ◆確認日： ２０２３年  １２月 ７日 

 

● 委 員 長  氏名：委員長 石島 来太 

● 文書作成者職氏名： 委員長 石島 来太 菊地 啓太 

◆作成日： ２０２３年 １０月 ２１日  ◆更新日： ２０２３年 １０月 ２３日 

◆更新日： ２０２３年 １０月 ３０日  ◆更新日： ２０２３年  １１月 ５日 

◆更新日： ２０２３年 １１月 １７日  ◆更新日： ２０２３年  １２月 ７日 

 

 ■委員会・室 事業計画                                    あ 
１． 委員会 スローガン 

 

 ”感謝” ５０年に感謝し、これから５０年の夢を語ろう  
                                                                       

２． 委員会 基本方針 
 

●例会の開催（３月、７月、１１月担当） 

●50周年記念式典の開催 

●50周年記念事業の開催 

●創立記念事業の開催 

●広報活動の実施 

●会員拡大の推進 

                                                                       

３． 事業計画 

 
1. 例会の開催 

３月例会：５０周年記念式典・事業に向けて、気運を高める例会を実施する。 

７月例会：レトロ横丁内にて例会を実施する。 

１１月例会：記念式典・記念事業を振り返り、中期ビジョンに対しての進捗を確認する例会を実施す

る。 

 

2. ５０周年記念式典の開催 

歴代 OB の皆様、ご協力いただいている地域団体の皆様を 

招待の上、５０周年記念式典を開催する。 
 

3. ５０周年記念事業の開催 

５０周年記念事業として、喜多方にゆかりのある若者を集め、 

若者自身が自分の可能性を発見できる事業を実施する。 
 

4. 創立記念事業の開催 

会津喜多方青年会議所の原点を振り返り、設立の意義を理解する。 
 

5. 広報活動の実施 

HP、SNS に適宜例会・周年事業の事前告知等を実施し、 

会津喜多方青年会議所に理解をしてもらう。 
 



 

 

6. 会員拡大の推進 

・メンバーが周年事業に携わりつつ、その魅力を届けつつ新入会員の獲得を図る。 

・OB への挨拶まわりの際に一緒に活動してくれる同志がいないか 

 アンテナをはりながら動く。 
 

                                                                       

４． 例会・通年行事担当 

・定例委員会 毎月第２・４火曜日 

 

・５０周年記念式典 

・５０周年記念事業 

・３月例会 

・７月例会 

・１１月例会 

・創立記念事業 

                              

                                          

５． 年間スケジュール 
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 ■委員会・室 予算                                       あ 

 
１． 概算予算額 

項 目 （事業・例会・ほか） 予 算 額 摘   要 

５０周年記念式典 2,000,000 登録料１万×２００名 

５０周年記念事業 1,000,000 補助金利用、協力金 

３月例会 1,500  

７月例会 40,000  

１１月例会 10,000  

創立記念事業 10,000  

【合計】 3,061,500  

 

 

 

 

 

 ■前回までの流れ （意見と対応やポイントなど）                        あ 
◆ 第２回正副理事長予定者会議 ２０２３年 １０月 ２４日（火） ［討議］ 

意見： ７月例会でレトロに絡めたものを実施する予定なのであれば、議案上程のスケジュールは予定



 

 

をもって行ったほうがいいと思います。 

対応： ５月に審議を行うようにし、６月は準備期間ということで変更いたしました。 

意見： 式典に対してやることリストの作成を早めに実施してください。 

対応： 次回理事会にやることリストを提示できるようにいたします。 

意見： ５０周年に向けて気運を高めるような何かを実施してほしいです。３月例会は本来その意図で

設けたので、３月例会の開催について検討してください。 

対応： ３月例会にて会津喜多方 JCメンバー内で気運を高めるような催しを検討いたします。 

意見： 年間スケジュールを見ると、議案の上程がタイトに見えます。記念式典の議案は２月・３月あ

たりに審議、記念事業の議案については後ろにずらして５月ごろの審議にしたほうが負担軽く、より

よい運営できると思います。 

対応： 委員会内で検討いたします。 

 

◆ 第２回理事予定者会議    ２０２３年 １１月 １日（水） ［討議］ 

意見： ５０周年記念事業の１０００人会議の１０００人という数字に理由はありますか？ 

対応： １０００人会議はモデルとして信州１０００人会議を利用させていただいていたので１０００

人会議と表記をさせていただいております。実際に行うのは５００人かもしれませんのでその点まだ

確定じゃないということはご認識ください。 

意見： 若者の定義とはどのくらいの年代にするか設定はされていますでしょうか。 

対応： 現状、明確に何歳〜何歳までというように決定はしておりません。現状の１０００人会議路線

だと大学生までという認識で話はしておりますが、数字ではまだ確定しておりません。まだ事業の内

容自体変更になる可能性がある旨はご認識ください。 

意見： ５０周年記念事業は全体会議などを行う予定はありますか？ 

対応： ５０周年記念事業に際して全体会議を行う予定で進めます。まだ詳細は詰められておりません

のでその点も含めて話を進めていきます。 

意見： ７月例会の開催についてレトロ横丁という表記があるが、レトロの中で何かを行うのか、レト

ロに向けて何か事業を行うという意図なのかどちらでしょうか。 

対応： レトロ横丁の中で実施するものを考えております。 

意見： 事業について、５０周年記念事業の位置づけはどのようにお考えでしょうか。 

対応： 位置づけとしては、理事長の想いもありますが喜多方市に賑わいをもたらすというところで考

えております。 

意見： ５０周年記念事業は大きい花火をあげればいいというだけの話では無いと思うのでその点認識

いただければと思います。 

対応： 承知いたしました。 

意見： ５０周年記念事業のコンセプトは何でしょうか。 

対応： コンセプトは「夢」で考えております。夢を描けられるかが JCメンバーに課せられていること

であり、喜多方市の子どもたちにどれだけ夢を語れるかというのも重要と考えております。 

意見：会員拡大の記載について、周年事業に携わりつつというのは誰目線でしたでしょうか。 

対応：この周年事業に携わりつつというのは「メンバーが」という主語がつくようになります。周年

事業に携わるメンバーが周年事業の趣旨・内容について候補者に話をしつつ同志を募れればという意

味で記載をしております。 

 

◆ 第３回正副理事長予定者会議    ２０２３年 １１月 ２１日（火） ［審議］ 

意見：１１月例会について、記念事業・記念式典を通して、中期ビジョンに対しての進捗検証の場と

もするように工夫をしてください。 

対応：１１月例会でビジョンについての進捗確認も行うように内容を検討いたします。 

意見：レトロ横丁の例会は何を行う予定ですか。 

対応：２０２３年度にならって、収益化例会を行う予定です。レトロ横丁内で物販等を行うイメージ

です。 

意見：委員会基本方針の記載スタイルを変更してください。 

対応：委員会基本方針の記載スタイルを他委員会と揃えて、理事長考察した基本方針を転記するよう

に変更しました。 

意見：記念事業の予算は１００万で考察をお願いします。 

対応：１００万に変更いたしました。 


